

Nombre de estudiante: Ángel de Jesús Trujillo Morales

Nombre del profesor: Guillermo Montesinos Moguel

Nombre del trabajo: Importancia de la bioética en el labor veterinario y los retos que esto supone

Materia: Ética Y Bioética Veterinaria

Grado: 7°

Grupo: “A”

ÍNDICE

1 ----- Portada

2 ----- Índice

3 ----- Introducción

4 ----- Desarrollo

5 ----- Conclusión

6 ----- Bibliografía

IMPORTANCIA DE LA ALIMENTACIÓN DE LA MADRE EN LA GESTACIÓN

INTRODUCCIÓN

La alimentación en las hembras es muy importante, aún más cuando están en periodo de gestación, ya que tienen que nutrirse correctamente porque no deben de necesitar nutrientes.

Una sana alimentación ayuda a que la perra se mantenga estable y con un buen estado físico y saludable.

Un buen alimento, ayuda a la conservación de la salud, por eso es que no solamente se debe alimentar, si no saber dar porciones correctas para una buena nutrición y no tener un sobre peso.

DESARROLLO

La alimentación de la hembra ha de ser la ser la habitual, en función de su raza y tamaño. La perra también debe mantener su actividad física normal. Pocas etapas en la vida de una perra son tan exigentes como la del embarazo. La gestación provoca cambios importantes en el cuerpo del animal. Y los cachorros que crecen sin descanso en el vientre materno necesitan cada vez más nutrientes. La hembra preñada requiere una alimentación con aporte extra de proteínas y mucha energía.

Las hembras excesivamente delgadas o desnutridas tienen mayores dificultades reproductivas, que pueden interferir en la fecundación o desarrollo embrionario. En cambio, las hembras que presentan un exceso de peso antes de la fecundación

tienen mayores probabilidades de sufrir problemas durante el parto, Una condición corporal inapropiada, ya sea por exceso de peso o por defecto, afecta negativamente a la gestación

La mayor parte del peso que gana una perra gestante se explica por la carga que aporta la placenta, un parte que crece en el interior de su cuerpo para alimentar a los embriones. Los futuros cachorros que engordan sin descanso dentro de su cuerpo explican el resto de los kilos que obtenga la perra durante el embarazo. Este repentino aumento de peso favorece que un anormal sobrepeso pueda pasar desapercibido. Por eso debemos de balancear las raciones para que no pasemos por estos problemas.

Para saber cuál es la condición corporal de una perra, debemos saber que existen números de una condición corporal. La que una perra debe tener, se encuentra entre 3 y 3.5, contando esto con los perros y todo lo que carga, para que no exista sobre peso ni desnutrición, profesionales, en el tema concuerdan que una perra gestante no debe pasarse de más de dos raciones al día para que no se mal acostumbre a comer demás o deje de comer cuando tenga a sus crías.

A partir del mes y medio de gestación debemos suministrarles un alimento con mayor contenido de nutrientes y energía. El alimento tiene que ser bien equilibrado, con preponderancia de proteínas. Para este caso se adapta muy bien un alimento balanceado para cachorros.

Durante la lactancia, especialmente entre los primeros 15 y 30 días, las madres pueden comer el doble o el triple de lo normal, debido al esfuerzo que implica alimentar a los cachorros. Este volumen tan alto de alimento, supera la capacidad del estómago y por lo tanto conviene repartirlo en varias comidas diarias.

CONCLUSIÓN:

Una perra que está gestante deberá de tener una alimentación regularizada, pero que le aporte los nutrientes necesarios, para que no tenga una descompensación grave, y tenga a sus cachorros de forma correcta.

No solo debemos de tomar en cuenta la cantidad de alimentación, si no el tipo de alimento y los horarios que debemos de establecer, ya que son muy importantes, porque estamos ayudando a que la perra esté de forma correcta y pueda procrear a sus cachorros. Siendo muy importante nuestro papel, porque aquí entraríamos como nutriólogos y ginecólogos, ya que tenemos en nuestras manos que cachorros nazcan de forma correcta y que la perra no esté desnutrida.

BIBLIOGRAFÍA:

(Lacroix, 2009)

(Baciero, 2016)